

Valioso archivo de Sergio Fernández L. sale por primera vez de su encierro

- Hoy se realizó el acto oficial de entrega de la colección del destacado político e historiador, por manos de sus hijos a la Biblioteca Nacional.
 - Son cerca de 20 mil documentos claves de la historia y literatura de Chile, que ahora será posible investigar.



Sergio Fernández fue un buscador incansable, que llegó a tener una de las colecciones privadas más importantes de Latinoamérica.

Más de cincuenta años de su vida destinó Sergio Fernández Larrain a coleccionar piedras de toda índole. Su declarado amor por la patria lo llevó a interessarse en scopular todo aquello que pudiese, de alguna manera, ser parte de la historia de Chile, desde los detallitos más pequeños hasta los de mayor relevancia.

Cerca de 20 mil documentos que abarcan desde el siglo XVI hasta el XX, constituyen la colección que los hijos del destacado abogado, político e historiador entregaron esta mañana en una ceremonia presidida por Marta Cruz-Coke, directora de Bibliotecas, Archivos y Museos, en la Sala Encilla de la Biblioteca Nacional.

Según María Eugenia Barricentos, directora del Archivo Nacional, la colección (de unos 200 legajos que equivalen a 200 cajas con 300 fojas cada una) es "una fuente de primera importancia para los investigadores de la historia nacional y de América. Hay documentos que son de un valor crucial, como, por ejemplo, los relacionados con la Patria Vieja porque lo que posee el Archivo no es muy numeroso".

Alededor del 80% de la documentación tiene un carácter histórico. Se centra en el siglo XVIII y, fundamentalmente, en el XIX. Sin embargo, lo más significativo para la historiadora se encuentra en lo referente al primer período nacional. Asimismo, destaca las piezas relacionadas con la literatura chilena, de autores como Benjamín Subercaseaux, Manuel Magallanes Moure, Hernán Diaz Arrieta, Gaboleti Ministro o Pablo Neruda, entre otros.

Una historia que se abre al público

Si bien hacia años que estos documentos estaban en la Biblioteca Nacional, a partir de hoy la entrega adquiere un carácter oficial. El propósito es optimizar los servicios de información. Por este motivo los documentos se trasladan al Archivo Nacional, donde se le dará la debida conservación y resguardo. No obstante, también estarán a cargo de una fundación que velará por su cuidado y promoción.

Se implementará el sistema de microfilm para que historiadores e investigadores tengan acceso y así, evitar el deterioro de las piezas. Los originales permanecerán en la antebóveda a la cual sólo un funcionario de la sección histórica tendrá acceso.

Según María Eugenia Barrionuevo, a fines de di-

ciembre comenzará a funcionar un sistema de seguridad de circuito cerrado y, para que el público en
continúa en pág. 51)

Digitized by srujanika@gmail.com

(continua en pág. 51)

La rentabilidad o ganancia pasada obtenida por este fondo mutual no garantiza que ella se repita en el futuro.
Los valores de las cotizaciones de Fondos Mutuos son variables.

Valiosos archivo de Sergio Fernández L., sale por primera vez de su encierro [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Valiosos archivo de Sergio Fernández L., sale por primera vez de su encierro [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)